
SEGUNDA REUNION ORDINARIA 

DEL SUBCOMITE DE DESARROLLO SOCIAL 

VIERNES 2 DEL MES DE SEPTIEMBRE DEL ANO 2022

:

•ill 17 JO’-S

Acta Ordinaria de la Segunda Reunion del Subcomite de Desarrollo Social del 
Municipio de Salvador Alvarado. - En la ciudad de Guamuchil, Municipio de 
Salvador Alvarado, Estado de Sinaloa de los Estados Unidos Mexicanos, siendo las diez 
horas con treinta y cinco minutos, del dfa viernes 2 del mes de Septiembre del ano dos 
mil veintidos, reunidos en el Lobby del Auditorio 27 de Febrero del H. Ayuntamiento de 
Salvador Alvarado, sito en calle Vicente Guerrero y Dr. De la Torre colonia Centro, 
previa invitacion del C. LIC. ARMANDO CAMACHO AGUILAR, Presidente Municipal y 
Coordinador General del Subcomite de Desarrollo Social de esta municipalidad, la cual 
se regira bajo el siguiente:

r\»

Csl

6
-a

&ORDEN DEL DIA
Declaracion de la Apertura de la sesion.
Lista de Asistencia y declaratoria del quorum legal. 
Intervencion del C. Presidente Municipal. - 
LIC. ARMANDO CAMACHO AGUILAR 
Asuntos a tratar por:
LIC. PAULINA SAIZ AGUILAR
Directora Municipal de Desarrollo Social y
Secretaria del Subcomite de Desarrollo Social.
* Bienvenida a los integrantes del Subcomite.
* Informacion sobre el recurso FAIS 2022.
* Propuesta de obras.
Asuntos Generales.
Clausura.
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La C. LIC. PAULINA SAIZ AGUILAR, Directora de Desarrollo Social y Secretaria del 
Subcomite de Desarrollo Social, saluda y da una cordial bienvenida a los integrantes 
del Subcomite de Desarrollo Social; agradece que se den tiempo para acudir a la 
reunion y continua con el segundo punto del orden del dfa, que consiste en lista de 
asistencia, encontrandose presentes los siguientes integrantes del Subcomite de 
Desarrollo Social:
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C. LIC. ARMANDO CAMACHO AGUILAR Presidente Municipal y Coordinador General del 
Subcomite de Desarrollo Social,
Desarrollo Social y Secretaria del Subcomite de Desarrollo Social,
OLIVIA GONZALEZ MONTOYA Sindica Procuradora, C. CARLOS HUMBERTO CUADRAS 
BOJORQUEZ Sfndico Municipal de Villa Benito Juarez, C. JORGE LEOPOLDO INZUNZA 
FELIX Sfndico Municipal de Cacalotita, El C. LIC. ROMEO GELINEC GALINDO INZUNZA 
ftegidor Propietario y Secretario de la Comision de Obra Publica, Urbanismo y Ecologfa, 
y Representantes de Con>ites de Participacion Ciudadana: C. CLARIBEL GEORGINA

T INTI ALFONSO LOPEZ MONTOYA, C. LLUVIA YANSIN

C. LIC. PAULINA SAIZ AGUILAR Directora de
LIC. MARTHA

EZ QUINONEZ,
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AGRAMON BOJORQUEZ, C. ANA LILIA TRUJILLO SILVAS, C. JUANA LOPEZ AGUILAR, 
Equipo Asesor: El C. ING. JEHOVANY TORRES AYALA Coordinador de gestion e 
inversion, en representacion de la C. LIC. MARIA INES PEREZ CORRAL Secretaria de 
Bienestar y Desarrollo Sustentable, LIC. DANIEL PARRA MONTOYA Tesorero Municipal, 
LIC. JULIO CESAR BARRON PRADO Titular del Organo Interne de Control, LIC. 
ENRIQUE ROMAN CRUZ GASTELUM Gerente General de JAPASA, Invitado: LIC. JESUS 
ALBERTO RETAMOZA GONZALEZ Coordinador de Auditoria Interna.

Habiendo el quorum legal, se precede a continuar con el orden del dia, la C. LIC. 
PAULINA SAIZ AGUILAR cede el uso de la voz al C. LIC. ARMANDO CAMACHO AGUILAR 
Presidente Municipal y Coordinador General del Subcomite de Desarrollo Social, saluda 
y agradece a los miembros del subcomite por tener la disponibilidad para participar 
como miembros del Subcomite de Desarrollo Social.

Pasando al punto numero cuatro, La C. LIC. PAULINA SAIZ AGUILAR, Directora de 
Desarrollo Social y Secretaria del Subcomite de Desarrollo Social, informa que se ha 
recibido ocho mensualidades del Fondo para la Infraestructura Social, por la cantidad 
de $2'255,580.00 que suman la cantidad de $18'044,640.00; se ban ejercido en 
obras ya autorizadas la cantidad de $2'597,786.98; se ha generado intereses 
bancarios al mes de agosto la cantidad de $277,209.04, teniendo un saldo bancario 
por la cantidad de $15'724,062.06.

Continuando con el punto numero cuatro, La C. LIC. PAULINA SAIZ AGUILAR, Directora 
de Desarrollo Social y Secretaria del Subcomite de Desarrollo Social, informa que de 
acuerdo a las solicitudes ciudadanas sobre las carencias que tienen en sus localidades, 
se esta modificando la distribucion de los recursos del Fondo para la Infraestructura 
Social Municipal, y considerando las peticiones se distribuyen los recursos de la 
siguiente manera:
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IMPORTE FAISPROGRAMAS
$1,100,000.00AGUA POTABLE

$15,417,514.59ALCANTARILLADO
$2,776,135.41VIVIENDA

ELECTRIFICACION $3,000,000.00

DESARROLLO INSTITUCIONAL (PRODIMDF) $156,950.00
$105,200.00GASTOS INDIRECTOS

£ $22,555,800.00SUM A TOTAL

Se sometio a consideracion de la asamblea y fue Aprobado por
Unanimidad

$ Continuando con el punto numero cuatro, la C. LIC. PAULINA SAIZ AGUILAR informa 
que todas las obras autorizadas en la reunion anterior ya iniciaron y que tienen un 
buen avance fisico en la construccion.
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Continuando con el uso de la voz, la C. LIC. PAULINA SAIZ AGUILAR informa que la 
siguiente propuesta de obras que expone para su autorizacion, son atendiendo las 
necesidades y solicitudes de la ciudadania alvaradense:

PROYECTOS DE ELECTRIFICACION -

ESTRUCTURA FINANCIERA 2022NOMBRE Y DESCRIPCION DE 
LA OBRA FEDERAL (FAIS 

MUNICIPAL)
ESTATAL
(FISE)SUMA£ AMPLIACION DE RED DE 

DISTRIBUCION DE ENERGIA 
ELECTRICA EN LA COMUNIDAD 
ALAMO DE LOS MONTOYA, SALV. 
ALV. SIN.

$ 185,925.97 $ 185,925.97

CONSTRUCCION DE RED DE 
DISTRIBUCION DE ENERGIA 
ELECTRICA EN LA COMUNIDAD

$ 779,387.08 $ 779,387.08

TULTITA, SALV. ALV. SIN.
AMPLIACION DE RED DE 
DISTRIBUCION DE ENERGIA

$ 469,802.66 $ 469,802.66

ELECTRICA EN LA COMUNIDAD 
RODOLFO SANCHEZ TABOADA, 
SALV. ALV. SIN.
AMPLIACION DE RED DE 
DISTRIBUCION DE ENERGIA 
ELECTRICA EN LA COMUNIDAD

$ 380,275.49 $ 380,275.49

0 TORO MANCHADO, SALV. ALV.
SIN.
AMPLIACION DE RED DE 
DISTRIBUCION DE ENERGIA 
ELECTRICA EN LA COMUNIDAD 
DE EL TABALLAL, SALV. ALV. SIN.

$ 594,739.55 $ 594,739.55

AMPLIACION DE RED DE 
DISTRIBUCION DE ENERGIA 
ELECTRICA EN CALLEJON SIN

$ 197,203.02 $ 197,203.02

NOMBRE FRENTE AL PARQUE 
AGUSTINA RAMIREZ, COLONIA 
AGUSTINA RAMIREZ, 
GUAMUCHIL, SALV. ALV. SIN.

TOTAL $ 2,607,333.77 $ 2,607,333.77 $

Se sometio a consideracion de la asamblea y fue Aprobado por
Unanimidad
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PROYECTO DE ALCANTARILLADO SANITARIO.-

ESTRUCTURA FINANCIERA 2022NOMBRE Y DESCRIPCION DE LA 
OBRA FEDERAL (FAIS 

MUNICIPAL)
ESTATAL
(FISE)SUMA

REHABILITACION DE RED 
ALCANTARILLADO SANITARIO EN LA 
CALLE JAVIER MINA ENTRE VICENTE 
SUAREZ Y F.S. XICOTENCATL Y 
TEOFILO NORIS ENTRE MATAMOROS 
Y ZARAGOZA EN LA COLONIA NINOS 
HEROES, GUAMUCHIL, SALV. ALV.

$ 949,759.91 $ 949,759.91

$$ 949,759.91$ 949,759.91TOTAL

Se sometio a consideracion de la asamblea y fue Aprobado por
Unanimidad

Pasando al punto numero cinco del orden del dia, que consiste en Asuntos Generales, 
hace uso de la voz El C. LIC. ROMEO GELINEC GALINDO INZUNZA Regidor Propietario 
y Secretario de la Comision de Obra Publica, Urbanismo y Ecologla, hace mencion 
sobre las obras de electrificacion que es muy importante realizar estos proyectos ya 
que es una necesidad prioritaria para los ciudadanos, ya que de este servicio depende 
la calidad de vida que puedan tener; tambien manifesto que existe mucha carencia de 
obras de alcantarillado como lo es en la colonia Solidaridad y Pedro Infante.

La C. LIC. PAULINA SAIZ AGUILAR Directora de Desarrollo Social y Secretaria del 
Subcomite de Desarrollo Social, informa que se esta trabajando en varies proyectos 
de alcantarillado y que entre ellos estan los dos que menciona y que posiblemente 
para la proxima reunion ya se cuente con el expediente tecnico. En medio de lo posible 
se ira atendiendo cada solicitud priorizando la necesidad de cada localidad.

Hace uso de la voz el C. LIC. ARMANDO CAMACHO AGUILAR Presidente Municipal y 
Coordinador General del Subcomite de Desarrollo Social, saluda con afecto al C. ING. 
JEHOVANY TORRES AYALA Coordinador de gestion e inversion, en representacion de la 
C. LIC. MARIA INES PEREZ CORRAL Secretaria de Bienestar y Desarrollo Sustentable, 
informa el Presidente Municipal que tuvo una conversacion con el Gobernador Ruben 
Rpcha Moya sobre un proyecto de obra que es un Centro de Bienestar Integral, y que 
se pretende construir en una zona donde habitan muchas madres solteras, mucha 
clase trabajadora, en si que es un foco rojo de drogadiccion en potencia; en este 
proyecto se contempla tener a cruz roja, bomberos, una guardena con cupo hasta por 
cien nihos, su ubicacion sera entre fraccionamiento de prados y fraccionamiento de 
valles.

Continua con el uso de la voz el C. LIC. ARMANDO CAMACHO AGUILAR Presidente 
Municipal y Coordinador General del Subcomite de Desarrollo Social, pregunta al C. 
ING. JEHOVANY TORRES AYALA Coordinador de gestion e inversion, si existe la 
posibilidad que se incluyera 
parte del Gobierno del Estado y otra aportacion por el municipio como una primer 
etapa.

este aho este proyecto para ejercer un recurso por
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Hace uso de la voz el C. ING. JEHOVANY TORRES AYALA Coordinador de gestion e 
inversion de la Secretaria de Bienestar y Desarrollo Sustentable, expresa que le da 
gusto que el presidente municipal y su equipo de trabajo esten tomando en cuenta 
principalmente las obras de servicio de energia electrica y red de alcantarillado, las 
personas son muy agradecidas al recibir estos proyectos. Respecto al proyecto Centro 
de Bienestar Integral, manifiesta que con mucho gusto estara al pendiente de este 
proyecto que promete mucho bienestar a las familias alvaradenses.

El C. LIC. ARMANDO CAMACHO AGUILAR, continua con el uso de la voz, informa a la 
asamblea que tuvo una reunion con la Comision IMSS BIENESTAR del gobierno 
federal, y que conversando con la doctora sobre la parte tecnica del proyecto, 
informa que si este proyecto se consolida IMSS BIENESTAR puede canalizar ciertas 
acciones para fortalecer al centre de bienestar.

Continuando con el punto numero cinco, pide el uso de la voz El C. LIC. ROMEO 
GELINEC GALINDO INZUNZA Regidor Propietario y Secretario de la Comision de Obra 
Publica, Urbanismo y Ecologia, informa sobre la inquietud del regidor propietario Lie. 
Marco Antonio Lopez Gonzalez de querer participar y pertenecer al Subcomite de 
Desarrollo Social; pide el uso de la voz la C. LIC. PAULINA SAIZ AGUILAR Directora de 
Desarrollo Social y Secretaria del Subcomite de Desarrollo Social, dice que no se 
puede, ya que el subcomite de desarrollo social esta regido por un reglamento interne, 
en el cual en el capitulo II, artfculo 6, numeral V, queda asentado que solo Dos 
representantes de regidores podran participar en el Subcomite de Desarrollo Social, y 
los dos regidores deberan pertenecer a la Comision de Obra Publica, Urbanismo y 
Ecologia, y estos a su vez informar al honorable cabildo todas las acciones y/o 
decisiones que se tomen en el interior del Subcomite de Desarrollo Social; mas sin 
embargo, si el C. Lie. Marco Antonio Lopez Gonzalez desea participar solo como 
invitado, para la proxima reunion se le invitara si estan todos los integrantes del 
Subcomite de Desarrollo Social de acuerdo; los integrantes del subcomite dieron su 
voto de aprobacion, y el C. Lie. Romeo Gelinec Galindo Inzunza manifiesta que el le 
informara al C. Lie. Marco Antonio Lopez Gonzalez de la decision tomada.
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Continua con el uso de la voz la C. LIC. PAULINA SAIZ AGUILAR 
Desarrollo Social y Secretaria del Subcomite de Desarrollo Social, pregunta si hay 
algun otro asunto que deseen tratar, y no habiendo otro asunto mas que tratar, se 
pasa al sexto punto del orden del dfa que consiste en clausura de la sesion. Cede el 
i^so de la Voz al C. LIC. ARMANDO CAMACHO AGUILAR Presidente Municipal y 
Coordinador General del Subcomite de Desarrollo Social, quien agradece la labor y 
•participacion de los integrantes del Subcomite de Desarrollo Social, y agotados los 
puntos del orden del dia declara formalmente clausurado los trabajos de esta segunda 
reunion del Subcomite de Desarrollo Social siendo las once horas con cuatro minutos, 
del dia viernes 2 del mes de septiembre del aho 2022.

Directora de

7 .

PRESIDENTE MUNICfPAL Y COORDINADOR GENERAL
LIC. ARMAN ACHO AGUILAR

DEL SUBCOMITE DE DESARROLLO SOCIAL
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LIC. PAULINA^AIZ AGUILAR

DIRECTORA DE DESARROLLO SOCIAL MUNICIPAL Y 
SECRETARIA DEL SUBCOMITE DE DESARROLLO SOCIAL.

‘71,
5LIC. MARTHA OLIVIA GONZALEZ MONTOYA

SINDICA PROCURADORA 5
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C. LLU VIA YANSIP?AG RAM ON BOJORQUEZ

REPRESENTANTE DEL COMITE DE 
PARTICIPACION SOCIAL

\
C. ANA Lltftf tRUJli^.O SILVAS

REPRESENTANTE DEL COMITE DE 
PARTICIPACION SOCIAL
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C. JUANA LOPEZ AGUILAR

REPRESENTANTE DEL COMITE DE

PARTICIPACION SOCIAL
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C. INTI ALFONSO LOPEZ MONTOYA

REPRESENTANTE DEL COMITE DE 
PARTICIPACION SOCIAL

3

C. CARLOS HUMBERTO CUADRAS BJORQUEZ

SINDICO MUNICIPAL EN VILLA BENITO JUAREZ
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RGE LEOPOLDO INZUNZA FELIXC
SINDICO MUNICIPAL ,CALOTITA

NEC GALINDO INZUNZA

<R PROPIETARIO 
(SECRETARIO DE LA COMISION DE OBRA PUBLICA,

LIC. ROMEO G
REi

URBANISMO Y ECOLOGIA.)

EQUIPO ASESOR

LIC. MARIA INES PEREZ CORRAL

SECRETARIA DE BIENESTAR Y DESARROLLO

SUSTENTABLE DEL GOBIERNO DEL ESTADO

DE SINALOA.
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RA MONTOYALIC. DANIEL

TESORERO MUNICIPAL

LIC. JULIOYCESAR BARRON PRADO

TITULAR DEL/ORGANO INTERNO DE CONTROL

LIC. ENRIQUE ROMAN CRUZ GASTELUM

GERENTE GENERAL DE JAPASA /

INVITA
77/
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LIC. JESUS ALJ O RETAMOZA GONZALEZ

COODLNAQOR DE AUDLTARIA INTERNA
/
/
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